

Nota de Prensa

Actividades de congresista Vilca en Puno

Como representante de la región del altiplano, la congresista Susana Vilca ha realizado una serie de actividades públicas como la inauguración de la nueva infraestructura de la Municipalidad Distrital de Paucarcolla, y en mérito a su denodado apoyo al distrito de Cabana recibió un reconocimiento con la medalla de la ciudad a cargo de la Municipalidad Distrital de Cabana, provincia de San Román.

En la sede del Ministerio de Transportes y Comunicaciones y con la presencia de autoridades de la Provincia de Carabaya, Lechemayo, Puerto Manoa, así como de los Alcaldes de los Distritos de Ajoyani y San Gabán, se abordó la problemática del impacto que implicaría la construcción de la Central Hidroeléctrica del Inambari en el tramo IV de la Carretera Interoceánica Sur.

También el ensanchamiento de la carretera en los sectores de San Gabán, Lechemayo y Puerto Manoa; seguidamente se solicitó la ejecución del acceso vial a nivel de carpeta asfáltica a la localidad de Ajoyani vía Salviani que permitirá conectar con las zonas de Coasa, Ayapata, Ituata y Usicayos; posteriormente se solicitó información referida a la vía de evitamiento de las localidades de Macusani y Laraqueri para su evaluación y estudio; finalmente, en dicha reunión se solicitó los avances de la Construcción de la Doble Vía Juliaca – Puno.

Participó como expositora en el Foro Concesiones Petroleras en la Cuenca del Lago Titicaca, organizado por el Colegio de Ingenieros - Consejo Departamental Puno, estuvieron representantes de PERUPETRO S.A., Petróleos del Perú y el Grupo Petrolero Sudamericano, sustentó su posición, luego del cual algunos dirigentes de la Provincia de Chucuito -Juli, expresaron su rechazo indicando que no permitirán la explotación de dicho recurso en sus territorios.

Entregó un lote de sillas de ruedas (equipos biomecánicos) a las madres de familia con discapacidades en el Distrito de Calapuja, en la Provincia de Lampa, esta entrega por conmemorarse el Día de la Madre.

Se reunió con los Presidentes Regionales de la Macro Región Sur: Cusco, Puno, Moquegua, Tacna y Arequipa, en donde se exigió suspender el contrato para la exportación de gas a México, y se tome en cuenta que la producción garantice el pleno abastecimiento de gas al consumo de todos los peruanos y no para los extranjeros.

En una Mesa de Trabajo se analizó el dispositivo sobre el ordenamiento minero en Madre de Dios, la comisión de alto nivel se encarga de revisar los aportes al Decreto de Urgencia N° 012-2010. Estuvieron representantes del Gobierno Nacional, Gobierno Regional de Madre de Dios y los miembros de la Federación Minera de Madre de Dios (Fedemin) y la Federación Nacional de Mineros Artesanales del Perú (Fenamarpe).

En defensa de la salud pública, la congresista Vilca se reunió con el Gerente General de EsSalud, Javier Rosas Santillana, para evaluar la problemática de esa institución que solo cuenta con un establecimiento de tercer nivel de atención, para una población

de mas de 100,000 asegurados y que se incrementa en forma exponencial pese al esfuerzo de los directivos y personal del nosocomio de ESSALUD Juliaca por brindar atención de calidad.

Como Coordinadora de la Bancada Parlamentaria Puno organizó una mesa de trabajo en el Auditorio del Gobierno Regional, con la presencia de funcionarios de PROVIAS y de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones se debatió el replanteamiento del Trazo del tramo IV de la Carretera interoceánica por efectos de la Construcción de la Central hidroeléctrica del Inambari –(MTC); Doble vía Juliaca-Puno (MTC, Provias Nacional); Vías de evitamiento y ramales de la interoceánica tramos I, IV y V (MTC Provias Nacional); Red vial 27 Corredor Vial Juliaca – Putina –Sandia San Ignacio y Huancané – Moho – Tilali (MTC Provias Nacional); Carretera Ilave - Checa – Mazocruz (MTC - Provias Nacional), entre otros.

Lima, 07 de julio de 2010
Con el ruego de su difusión
Despacho de la congresista Susana Vilca